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Пресс-конференция депутата Думы Братска
Александра Гаськова
13:37

"Город" начинает трансляцию с пресс-конференции депутата Думы Братска 6 созыва Александра Гаськова.
Начало мероприятия в 14:00. Одна из главных тем - коррупция в администрации Братска. Во время
трансляции мы будем выкладывать текст и фотографии с пресс-конференции. Следите за публикациями - для
этого нужно периодически обновлять страницу (F5).

13:43

Одна из главных тем пресс-конференции - "коррупция в администрации Братска". Напомним, ранее Александр
Гаськов отправил губернатору Иркутской области Сергею Левченко обращение, в котором заявил о
коррупционной составляющей в действиях руководителей мэрии Братска, в том числе и градоначальника
Сергея Серебренникова. Подробнее читайте здесь -http://tkgorod.ru/news/8420

13:49

Начинают подходить журналисты. Уже приехали представители газеты "Знамя", телекомпании "БСТ", пресс-
службы администрации Братска. Приехала директор муниципального телевидения Тамара Осипова и
заместитель руководителя аппарата администрации Вадим Скворцов.

13:50

На пресс-конференцию депутат Александр Гаськов приглашал и мэра Братска Сергея Серебренникова,
поскольку некоторые темы, о которых намерен говорить Александр Гаськов касаются в том числе и
руководителя местной администрации. Впрочем, приезд мэра остаётся под большим вопросом. Во всяком
случае в ответ на письменное приглашение депутата, начальник пресс-службы мэрии Ирина Маслакова
прислала письмо, в котором дала понять, что градоначальник на пресс-конференцию не приедет. Тем не
менее сама руководитель пресс-службы приехала на пресс-конференцию.

13:52

За десять минут до начала пресс-конференции.
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13:56

На пресс-конференцию подошли журналисты "Голоса Братска" Виктор Касищев, главный редактор Вечернего
Братска Елена Кутергина, модератор "Алданы" Вера Анищенко. В Иркутске на телемост с Александром
Гаськовым пришли свыше десятка журналистов, представляющих печатные и электронные СМИ.

14:00

За пять минут до начала пресс-конференции. В числе гостей - депутат Аркадий Нестеренко, руководитель
центра общественных инициатив Наталья Ушакова.

14:02



Пресс-конференция началась. Журналист Денис Кучменко объясняет регламент мероприятия. Сначала
коротко выступит депутат Александр Гаськов, затем блок вопросов.

14:04

Александр Гаськов начала с того, что рассказал, что пресс-конференцию последний раз проводил в 2007 году.
Коротко рассказывает о своей трудовой биографии. Коротко прошёлся по датам: когда начала работать в
городской больнице №2 и когда занимал руководящие должности в администрации Братска. В настоящее
время Александр Гаськов - главный врач ГБ-2, сейчас - депутат Думы Братска 6 созыва.

14:08

Александр Гаськова заявил, что не хотел этой пресс-конференции. Напомнил, что 10 февраля произошли
обыски у него дома и на рабочем месте в больнице. Напомнил, что обыски он связал с планами передачи
имущества бывшего "Водоканала" в частные руки через концессионное соглашение. Напомнил, о публичных
интервью мэра, в которых депутат усмотрел недостоверную информацию.

14:09

Александр Гаськов рассказал, что приглашал мэра на совместный брифинг, чтобы прояснить ситуацию с его
публикациями. Зачитал ответ от пресс-службы мэрии. У нас в трансляции он приведён ниже.

14:15

Александр Гаськов перечисляет наказы, которые направлял в администрацию. В числе прочего - увеличить
подъёмные прибывающим в Братск врачам до 500 тысяч рублей, а также приобрести для них ряд квартир. По
мнению Александра Гаськова в бюджете Братска достаточно средств, чтобы решить проблему с
привлечением специалистов медицинского профиля. По мнению Александра Гаськова нужно около 30
миллионов рублей.

14:17

Вопрос от Вадима Скворцова и Веры Анищенко: почему Александр Гаськов не обратился в
правоохранительные органы по фактам коррупции. Александр Гаськова заявил, что был на приёме у
руководителя местного отделения Следственного комитета, но заявлений им подано не было.

14:22

Александр Гаськов рассказал о своих отношениях с "Городом" и газетой "Горожанин". Депутат заявил, что он
имеет прямое отношение в созданию и финансированию медиахолдинга "Город".



14:24

Александр Гаськов рассказал, что не является учредителем бизнес-компаний. В ответ на вопрос, какой бизнес
ему принадлежит депутат ответил, что учредителем трёх крупных коммунальных компаний является его
супруга Марина Гаськова.

14:27

Александр Гаськов заявил, что "Водоканал" не является частной компанией. По словам Александра Гаськова,
мэр Братска Сергей Серебренников плохо представляет историю предприятия. На протяжении своей истории,
"Водоканал" не был частным.

14:28

Александр Гаськов заявил, что мэр Братска в одном из своих интервью перепутал номер договора и долг
предприятия. В одном из выступления градоначальник заявил о долге в 254 миллиона рублей. "254 - это
номер договора", заявил депутат.

14:31

Александр Гаськов вспомнил историю с котельной 45-го квартала, которая всего за 6 миллионов была
передана в частные руки. Депутат заявил, что не против концессионых соглашений с частными компаниями,
однако против передачи муниципального имущества в частные руки. Александр Гаськов отметил, что МП
"ДГИ" нет имущества, о чём по словам депутатам мэр Братска не знает.

14:43

Александр Гаськов рассказывает о переселении граждан и ветхого и аварийного жилья. Депутат заявил, что
компания СТК, которая имеет отношение к нему, взяла аренду по конкурсу часть участков для застройки
домов под переселение. Это легально и законно, отметил депутат. При этом часть участков была уступлена
другим компаниям по просьбе самого мэра Сергея Серебренникова, хотя последний теперь утверждает, что
все участки находятся в аренде у компаний, к которым имеет отношение Александр Гаськов.

14:47

Александр Гаськов заявил, что ситуация МП "ДГИ" и "БВС" никак не связана с деньгами всемирного банка,
которые были выделены после победы в конкурсе Международного банка реконструкции и развития.
Журналист "Голоса Братска" попросил подтвердить или опровергнуть слухи о том, таким образом "заметаются



следы" по "незаконному" освоению денег.

14:50

Александр Гаськов заявил, что не видит ничего плохого в возможном концессионном соглашении о передачи
сетей холодного водоснабжения и водоотведения с "Иркутскэнерго".

14:53

Александр Гаськов заявил, что не раз предупреждал мэра о долгах МП "ДГИ" и недостаточном тарифе на
холодное водоснабжение и водоотведение. По словам депутата он предлагал мэру или увеличить тариф или
заложить в бюджете дополнительные средства на поддержку МП "ДГИ". Однако предложения услышаны не
было. Теперь у предприятия долги перед кредиторами - свыше 100 миллионов рублей.

14:56

Александр Гаськов, отвечая на вопрос из Иркутска, заявил, что к нему поступали предложения от партии
"Справедливая Россия" принять участие в выборах в Государственную Думу. Пока предложения он
рассматривает: идти в списке или по одномандатному округу.

15:02

Андрей Антоненков спросил, почему администрация на взгляд Александра Гаськова не повышает тарифы на
воду или не изыскивает средства в бюджете на поддержу испытывающего трудности МП "ДГИ". По словам
депутата, Сергей Серебренников исходил из заявлений бывшего губернатора Сергея Ерощенко, который
перед выборами заявил о том, что тарифы на услуги ЖКХ повышаться не будут. Тем не менее тарифы на
проезд в муниципальном транспорте повысились и МП АТП выделяются деньги из бюджета на поддержку.

15:03

Основная проблема МП "ДГИ" - низкий тариф, независимо от того перейдёт ли его имущество в концессию
или нет.

15:11

Александр Гаськов заявил, что дом на Байкальской, 5, которую строили компании "Темп-2" и "Стройком" и
сдали в 2009 году сейчас находится в аварийном состоянии. Об этом есть заключение экспертизы, которую
заказывала сама администрация Братска. "Эксплуатация дома возможна лишь при капитальном ремонте". Это
примерно 15 миллионов рублей, которые нужно найти в бюджете Братска. К фирмам, которые строили дом,
имеет отношение нынешний глава градостроительного комитета Братска Владимир Вершинин.

15:24

Александр Гаськов заявил, что намерен в ближайшее время обратиться в следственные органы по фактам
коррупции в администрации Братска.

15:34

Александр Гаськов заявил, что в 2006 году Сергей Серебренников пригласил его для участия в жилищно-
коммунальном бизнесе. В частности, компания "БКС", которая занимается расчётом платежей для
управляющих компаний, была создана при содействии Сергея Серебренникова. Директором одной из
компаний, которая была учредителем "БКС" был родственник нынешнего мэра.

15:36

Александр Гаськов заявил, что побывал в прокуратуре Братска, где пообещали в ближайшее время
разобраться в ситуации с домом на Байкальской,5, который строили компании "Темп-2" и "Стройком" и
который сейчас требует капитального ремонта, хотя был введён в эксплуатацию в 2009 году.

15:59

Александр Гаськов рассказал, что выход депутатов из Думы в 2014 году после чего Дума Братска 5-го созыва
перестала существовать, в том числе обсуждалась и с ним. О грядущем выходе 8 депутатов было известно и
мэру Константину Климову и заместителю губернатора на тот момент Сергею Серебренникову.



16:01

По мнению Александр Гаськова, для Братска наиболее предпочтительной является форма управления, при
которой администрацией руководит глава, который назначается по конкурсу, а мэром с представительскими
функциями является один из депутатов, как в Братске было до выборов 2014 года.

16:07

Александр Гаськов рассказал, что поддерживает решение Минздрава отстранить Михаила Ермаченко от
должности главного врача Детской городской больницы. "Он хороший врач, но не каждый хороший врач может
быть главврачом", - отметил Александр Гаськов.

16:16

Максимально быстро найти участки и строителей - единственная возможность для Братска не вылететь из
программы по переселению из ветхого и аварийного жилья, считает Александр Гаськов. Сейчас есть
вероятность, что Братск может недополучить средства на строительство нового жилья для переселенцев.

16:21

Пресс-конференция завершена.
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